



ESCUELA NORMAL DE
EDUCACIÓN PREESCOLAR

*ENT. VIRT. DE APREND. PARA LA
ED. HÍBRIDA: SU PEDAGOGÍA Y
DIDÁCTICA*

Experiencias con las TICCAD durante la pandemia

**Prof: Mario Alejandro
Gutierrez Hernandez**

Alumna: Teresita Ayala Avila

1B

17/02/23

En los años anteriores 2020 y 2021 existía un gran número de personas infectadas de Covid-19 y debido a esto estuve llevando mis clases en línea. Terminé mi 3er grado de secundaria en línea, durante este tiempo conocí la plataforma de Zoom la cual consiste en una aplicación para realizar videollamadas. Para ese momento yo jamás había escuchado hablar de esta app por lo que tuve que aprender a como conectarme a través de ella, al principio fue un poco difícil ya que se tenían que poner el id de la sesión junto con la contraseña para que después te mandara a la sala de espera y luego pudiera entrar. Todo esto yo no lo sabía y no tenía idea de como funcionaba la aplicación. Aprendí a compartir pantalla, tener prendida la cámara junto con el micrófono y estar explicando algún tema. Una desventaja de esta app era que cada cierto tiempo la sesión caducaba por lo que tenía que volverme a meter de nuevo al mismo link, aunque debo de decir que al principio cuando nadie tenía conocimiento del funcionamiento de esta, los profesores solían crear una nueva sesión y nuevo link para volver a entrar y continuar la clase.

Después de esto comencé la preparatoria virtualmente, en la cual se tenía una aplicación especial para tareas llamada Canvas, esta es una app muy buena y muy completa aunque fue muy difícil adaptarme a ella y me llevo un buen tiempo. Esta aplicación cuenta con un apartado donde aparecen todas las materias del curso, también un calendario donde podía ingresar y ver todas las tareas programadas según el día. Dentro de cada materia se podía visualizar toda la información del curso, las unidades, los temas junto con su información y videos, las tareas programadas y foros de discusión. También estaba la sección de bandeja de entrada donde me comunicaba con los maestros y una sección donde podías grabar videos y subirlos. Recuerdo que al subir la tarea se abría un software llamado unicheck en el cual te aparecía que tanto plagio tenía dicha tarea junto con las bibliografías de la información escrita. Puedo decir que esta es una de las mejores apps educativas y mejor diseñadas, antes no valoraba esta app pero ahora que estoy utilizando otras me doy cuenta de lo buena que era utilizarla.

En este periodo también empecé a usar Microsoft Teams el cual no me gustaba para nada ya que estaba acostumbrada a Zoom, recuerdo que a mi primera clase en Teams no pude ingresar, ya que necesitaba un correo y no me lo aceptaba. Tuve que aprender a como meterme a la clase y a como configurar la cámara y el micrófono para que funcionaran correctamente. Con el tiempo descubrí funciones de la app como poner fondos, utilizar el pizarrón virtual, mandar archivos ahí mismo, compartir pantalla e incluso grabar la clase. También supe donde picarle para poder ver todas las cámaras de las personas conectadas ya que al principio solo aparecen 8 cámaras aproximadamente.

Además de Teams aprendí a usar otras aplicaciones educativas como GeoGebra, la cual es una app para graficar ecuaciones o datos. Pude conocer mucho más Power Point como hacer presentaciones animadas, guardarlas en video, agrupar imágenes, grabar e insertar audio descargar plantillas, etc.; Excel haciendo graficas, poniendo formulas y tablas, y por último Word descargando nuevas fuentes de letra. Algunas aplicaciones extras que me ayudaron y facilitaron más las tareas fueron Cam Scanner con el cual podía escanear desde mi teléfono mis tareas y convertirlas a PDF o imagen; Small PDF donde podía convertir cualquier tipo de archivo a otro, por ejemplo de JPEG a PDF o de PDF a Word y PP. Al encargarme muchos videos como herramienta utilizaba una aplicación de Telepronter donde mientras me grababa en la pantalla iba apareciendo el texto para poderlo leer. Luego de esto lo editaba en Wondershare Filmora, aplicación que me enseñaron a usar en la secundaria por lo que se me hacia muy fácil editar mis videos en esta app.

De las cosas buenas de la pandemia puedo rescatar el haber aprendido a usar estas aplicaciones ya que ahora tengo muchos más conocimientos que antes.